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Im folgenden Interview mit Dominik Kettner von Kettner Edelmetalle verdeutlicht
der Wirtschaftsjournalist und Handelsblatt-Redakteur Norbert Häring nicht nur die
Bedeutung  des  Bargeldes.  Daneben  geht  es  um  das  große  Bild  in  Politik,
Gesellschaft und Ökonomie…

Sehenswert!
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